

| Sports |

Un nouvel athlète boursier de l'opération « la Seine-Maritime, un tremplin pour les jeux », qualifié pour les Jeux Olympiques de Londres 2012!



Un nouvel athlète de l'opération « la Seine-Maritime, un tremplin pour les jeux » se qualifie pour les J.O 2012. Juan Miguel POSTIGOS, judoka originaire du Pérou et boursier olympique dans le cadre de l'opération « la Seine-Maritime, un tremplin pour les jeux », vient de se qualifier pour les Jeux Olympiques de Londres 2012. Arrivé en France en décembre 2010, ce jeune judoka de 21 ans, triple champion d'Amérique du Sud (2008, 2009 et 2010), s'entraine chaque jour avec Mélanie Percheron, Sébastien Mansois et Yvain Percheron au Pôle Espoirs de la Ligue de Normandie de Judo basée au dojo de Petit-Couronne et effectue sa préparation physique au centre régional Jeunesse et Sport de Petit-Couronne.

Grâce à sa victoire lors de la World Cup de Miami et sa médaille de bronze aux Jeux Panaméricains, le judoka péruvien, évoluant chez les « - de 60 kg » participera aux prochains Jeux de Londres 2012.

« C'est avec grande joie que j'ai appris la qualification du judoka péruvien Juan Miguel Postigos, quelques jours seulement après celle du boxeur Burkinabé Brice Romaric Bassolé. 5 boursiers de l'opération « la Seine-Maritime, un tremplin pour les Jeux » sont désormais qualifiés pour les Jeux Olympiques de Londres. Je suis heureux de voir ces jeunes athlètes, venus des quatre coins du monde, s'entraîner, progresser, se dépasser, réaliser de telles performances et obtenir ainsi leur billet pour les Jeux Olympiques, véritable graal athlétique. Bravo à Juan Miguel Postigos pour l'ensemble de ces résultats et sa qualification et bon courage pour la suite de l'aventure! », souligne Didier Marie, Président du Département de Seine-Maritime.

Opération « la Seine-Maritime, un tremplin pour les jeux ». Didier Marie, Président du Département de Seine-Maritime a lancé, en janvier 2009, le projet de devenir la base arrière des Jeux Olympiques de Londres 2012.

Cette opération comporte une triple dimension : la solidarité vis-à-vis de pays rencontrant des difficultés quant à la préparation de leurs athlètes, l'implication historique de notre Département et enfin l'impact économique et touristique. Aujourd'hui, la Seine-Maritime est l'unique centre d'entraînement solidaire pour des sportifs de pays émergents. Ceux-ci s'entraînent en France dans des structures d'accueil adaptées et ouvertes aux autres délégations sportives.

Depuis un an et demi, en partenariat avec le Comité International Olympique et Solidarité Olympique, des sportifs internationaux, boursiers, originaires de pays émergents se préparent à la qualification pour les Jeux Olympiques de Londres 2012, en Seine-Maritime.

CV SPORTIF:

Juan Miguel POSTIGOS

Nationalité : Pérou Discipline : Judo

Date de naissance : 13/05/1989

Palmarès : Champion sud américain en 2009, Champion des Jeux sud Américains en 2010, 3ème aux championnats panaméricains en 2011 et 2010, Plusieurs podiums en coupe du monde en 2010, Participation aux championnats du monde judo 2011 à Paris Bercy, Vainqueur de la coupe du

monde à Miami en 2011, qualifié pour les JO de Londres 2012



www.seinemaritime.net